



## Usulan Ketua DPD RI Sultan Pakai Dana Zakat untuk Program MBG

Jakarta, MIMBAR - Ketua DPD RI Sultan B Najamuddin mendorong pendanaan yang melibatkan masyarakat dalam melaksanakan program makan bergizi gratis (MBG). Sultan mengusulkan pendanaan menggunakan zakat untuk membiayai makan bergizi gratis.

"Saya melihat begini, memang negara pasti di bawah Pak Prabowo Mas Gibran, ini betul-betul ingin, ya, ingin program makan bergizi gratis ini maksimal. Hanya saja, kan kita tahu semua bahwa anggaran kita juga tidak, tentu tidak akan semua dipakai untuk makan gizi gratis," kata Sultan kepada wartawan di gedung MPR/DPR/DPD

■ Bersambung ke Hal 11



## Kejagung Kebut Kasus Tom Lembong

Jakarta, MIMBAR - Kejaksaan Agung (Kejagung) terus mengusut kasus dugaan korupsi impor gula Kemendag pada 2015-2016 yang menjerat Tom Lembong sebagai tersangka. Proses penyidikannya sudah

dalam tahap penyelesaian. Diketahui ada dua tersangka dalam kasus itu yakni Mantan Menteri Perdagangan,

■ Bersambung ke Hal 11



# MK Berpeluang Batalikan Parliamentary Threshold

Jakarta, MIMBAR - Menteri Koordinator Bidang Hukum, HAM, Imigrasi dan Pemasyarakatan Yusril Ihza Mahendra menyebut Mahkamah Konstitusi (MK) berpeluang membatalkan parliamentary threshold atau ambang batas parlemen sebesar empat persen suara sah nasional.

Ini menilai putusan MK yang membatalkan atau menghapus ketentuan ambang batas pencalonan presiden dan wakil presiden atau presidential threshold sebesar 20 persen akan berdampak terhadap ketentuan ambang atas parlemen tersebut.

"Setelah ada putusan presidential threshold, kemungkinan besar MK juga membatalkan parliamentary threshold yang selama ini selalu dipersoalkan oleh partai-partai politik," kata Yusril Ihza Mahendra di Denpasar, Bali, Senin malam (13/1).

Keputusan itu, lanjut dia, memberikan harapan baru kepada partai-partai politik untuk berkembang dalam demokrasi Indonesia yang lebih sehat.

Sehingga, lanjut dia, partai politik memiliki peluang memiliki wakil rakyat di DPR RI.

■ Bersambung ke Hal 11



## Pemerintah Impor 200 Ribu Sapi Perah

Jakarta, MIMBAR - Guna meningkatkan produksi susu yang akan disuplai untuk program Makan Bergizi Gratis (MBG), pemerintah memutuskan mengimpor 200 ribu sapi dari luar negeri.

Kabar itu diungkap oleh Wakil Menteri Pertanian (Wamentan) Sudaryono kepada awak media di Istana Merdeka, Jakarta, Selasa (14/1).

■ Bersambung ke Hal 11



## Program Bus Perkotaan Kemenhub Siapkan Rp 177 M

Jakarta, MIMBAR - Anggaran subsidi angkutan massal bus perkotaan atau Buy The Services (BTS) di tahun 2025 sebesar Rp 177,49 miliar. Angka itu mengalami penurunan dari tahun lalu Rp 437,89 miliar.

Direktur Angkutan Jalan, Ditjen Perhubungan Darat Kemenhub, Ernita Titis Dewi mengatakan, penurunan anggaran ini seiring dengan dikurangnya anggaran

■ Bersambung ke Hal 11

## Israel dan Hamas Sepakat Gencatan Senjata

Palestina, MIMBAR - Sejumlah sumber di Palestina dikutip Anadolu menyebutkan, bahwa kesepakatan gencatan senjata Gaza dan pertukaran tahanan antara Israel dan Hamas hampir siap dan kemungkinan akan ditandatangani pada Jumat (17/1). Sumber-sumber tersebut, yang berbicara kepada Anadolu secara anonim karena pembicaraan yang bersifat

■ Bersambung ke Hal 11



■ Demokrasi kembali  
■ He..he..he..

**Jadwal Salat**  
15 RAJAB 1446 H

Subuh : 04:54 WIB	Maghrib : 18:38 WIB
Zuhur : 12:28 WIB	Isya : 19:54 WIB
Ashar : 15:55 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

## Hidayah

### Mengubah Wajah Politik

Oleh Dr. A. Rasyid, MA

Menteri Koordinator Bidang Hukum, HAM, Imigrasi dan Pemasyarakatan Yusril Ihza Mahendra menyebut Mahkamah Konstitusi (MK) berpeluang membatalkan parliamentary threshold atau ambang batas parlemen sebesar empat persen suara sah nasional

Pernyataan Menteri Koordinator Bidang Hukum, HAM, Imigrasi, dan Pemasyarakatan Yusril Ihza Mahendra tentang peluang Mahkamah Konstitusi (MK) membatalkan parliamentary threshold (ambang batas par-



■ Bersambung ke Hal 11

## Perjalanan Kasus Hasto Kader Hingga Satpam Kantor PDIP Ikut Diperiksa KPK

KADER hingga Security kantor DPP PDIP dipanggil tim penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dalam kasus dugaan suap dan perintangan penyidikan yang menjerat Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPP PDIP, Hasto Kristiyanto.

"Hari ini tim penyidik memanggil 5 orang sebagai saksi untuk tersangka Hasto Kristiyanto. Pemeriksaan dilakukan di Gedung Merah Putih

KPK," kata Jurubicara KPK, Tessa Mahardhika Sugiarto kepada wartawan, Selasa (14/1).

Kelima orang yang dipanggil sebagai saksi untuk tersangka Hasto, yakni Kusnadi selaku staf Hasto, Nur Hasan selaku Security Satgas di Kantor DPP PDIP, Jhoni Ginting selaku karyawan BUMN,

■ Bersambung ke Hal 11

